

A.P.P. d'Avolsheim

L'APP d'Avolsheim (**A**ssociation de **P**êche et de **P**isciculture) a été créée en mai 1984 avec Jean-Claude BOEHLER à sa tête.

Composée aujourd'hui d'une cinquantaine de membres, l'APP a pour but la protection du milieu aquatique ainsi que la promotion de la pêche dans le secteur d'Avolsheim.

Grâce à des accords de réciprocité, les pêcheurs de la commune ayant acquis la carte de pêche peuvent désormais aller taquiner le poisson dans le secteur d'Ergersheim, de Dachstein et de Wolxheim, ce qui permet d'avoir un lot pêche d'une grande diversité.



L'APP organise une matinée de pêche chaque année en mai ou juin



Elle s'occupe de la restauration lors de certaines manifestations



L'APP contribue également au nettoyage des berges de La Bruche

L'association est naturellement ouverte à toute personne qui souhaiterait en devenir membre.

Pour toutes informations complémentaires, n'hésitez pas à prendre contact avec Hubert MAGLOTT au 06.74.46.24.92.